

Antrag:

Schlossturmbeleuchtung wieder regelmäßig einschalten

Problemdarstellung

Unser Wahrzeichen der Schlossturm wurde in den letzten Jahren stets in den Abendstunden beleuchtet. Im Zuge der Energiesparmaßnahmen im letzten Winter wurde diese abgeschaltet. Jedoch ist die Beleuchtung eine Bereicherung sowohl für Einheimische als auch für Touristen, da der Schlossturm so beim Besuchen unseres Ortes schon von weitem sichtbar ist.

Lösungsansatz:

Wir fordern den Schlossturm zumindest zeitweise wieder zu beleuchten. Etwa von Einbruch der Dunkelheit bis 0 Uhr. Sollte sich die Energiesituation wieder ändern, kann über eine erneute Anpassung der Beleuchtungszeiten diskutiert werden.



(Torsten Schmitt)